



J'ai attrapé la dyslexie

De Zazie SAZONOFF

La dyslexie n'est pas une maladie contagieuse, mais c'est comme faire pipi au lit, c'est la honte ! Les mots s'embrouillent, les syllabes s'emmêlent et c'est une vraie cacophonie dans la bouche et dans la tête. Une petite fille et sa mère décident de prendre les choses en main pour que parler, lire et s'exprimer deviennent à nouveau un plaisir et une liberté. De médecin en hôpital, le diagnostic ne révèle rien d'anormal. Seulement un besoin d'exercice de la langue, pour prendre le temps de mettre en musique les mots et faire jouer les sons et leurs sens.